

Comunicado de Prensa Calvià 26 abril de 2024

## La XXXVIII Regata Rei en Jaume se presenta en el Palma International Boat Show para hermanar un año más Calvià y Salou

Se celebrará del 5 al 7 de septiembre y se enmarca en el programa de actividades de las fiestas del Rei en Jaume de Santa Ponça

Las localidades de Salou y Santa Ponça volverán a hermanarse, un año más, a través de la Regata Rei en Jaume, que se disputará entre el 5 y el 7 de septiembre. La competición, que suma ya 38 ediciones, consistirá en una travesía de 110 millas de distancia que recreará el itinerario que condujo, en 1229, a Jaime I hasta la isla de Pantaleu primero para alcanzar después la costa mallorquina e iniciar la conquista. La competición se ha presentado hoy en el Palma International Boat Show. El acto ha contado con la asistencia del alcalde de Calvià, Juan Antonio Amengual, el presidente del Club Náutico Santa Ponça, Luis Nigorra, el gerente del CN Santa Ponça, Javier Arrizabalaga, y el director de la Regata Rei en Jaume, Manuel Nadal de Uhler.

Amengual ha señalado el valor de una regata que hermana a Calvià y Salou y que rememora la gesta del Rei en Jaume: «se une a las actividades de las fiestas del Rei en Jaume en Calvià y es una de las principales actividades deportivas y cultiurales que nos hermana a los municipios y a los navegantes a vela, a nuestra cultura mediterránea». La prueba es una de las cinco competiciones que forma parte del Circuito de Altura, por lo que la organización espera conseguir unas buenas cifras de participación. La regata, que intenta ajustarse a los acontecimientos históricos, tendrá salida frente al Club Náutico Salou y la línea de meta se ubicará entre la Isla Dragonera y la costa de Sant Elm.

En esta XXXVIII edición, la flota estará integrada por barcos con certificado de medición ORC, Clasicos, A2 y Solitarios. Las clasificaciones se establecerán por clases y grupos, y también podrá hacerse un ranking por clubes representados por equipos integrados por un barco de menos de 50 pies y otro de más de 50.

El programa deportivo de la regata arrancará el jueves, 5 de septiembre, con la reunión de patrones y la cena de bienvenida a los participantes en el CN de Salou. El viernes, 6 de septiembre, los barcos participantes se concentrarán en la bahía de la

localidad catalana, desde donde está prevista la salida y la ceremonia de entrega de trofeos tendrá lugar el 7 de septiembre.

La regata está organizada por el Club Nàutic Salou (CNS) con la aprobación de la Real Federación Española de Vela (RFEV), la colaboración del Club Náutico Santa Ponça (CNSP), Port Adriano (Calvià), Port Tarraco (Tarragona), Club Nàutic de Cambrils, Federació Catalana de Vela (FCV), Real Asociación Nacional de Cruceros (RANC) y la Asociación de Barcos de Época y Clásicos (AEBEC) y cuenta con los patrocinios de los Ayuntamientos de Calvià y Salou.

C/ Julià Bujosa Sans, batle, 1. 07184 Calvià. Illes Balears Tel. 971 139 136 · a/e: comunicaciocalvia@calvia.com